



26^{ème} rassemblement du CX Club de France dans le Morvan

Du 10 au 12 Mai 2024

Sur les traces du Maréchal de Vauban

Chers amis,

Le 26^{ème} rassemblement de notre club coïncide avec les 50 ans de la naissance de la Citroën CX

Pour cet anniversaire, Lucette et Serge LAUDET ainsi qu'Aurélia et Julien DECORPS vous proposent une sortie dans le Morvan sur les traces du Maréchal de Vauban, lequel est originaire de cette très belle région.

Pour cette occasion, le magnifique domaine de la Vieille Borde à ASQUINS (89) dont l'un des gîtes était un relais de chasse du Maréchal de Vauban a été entièrement privatisé par notre Club.

Vendredi 10 mai 2024

Nous vous accueillerons à partir de 10 heures chez Serge et Lucette LAUDET dans leur propriété située sur les bords de l'étang de Baye : Ermitage de Rigny, Route de Rigny 58110 BAZOLLES

Pensez à apporter votre pique-nique pour le casse-croute de midi.



En début d'après-midi, nous partirons vers le village d'EPIRY où le Maréchal de Vauban épousa Jeanne d'OSNAY en 1660 et où se trouve la maison forte en forme de tour carrée où le couple a vécu une quinzaine d'années. Leurs trois enfants sont nés à EPIRY.



Sur le trajet nous nous arrêterons pour que vous puissiez admirer l'échelle des 16 écluses de la vallée de Sardy, aménagée le long du canal du Nivernais dont voici un aperçu de deux d'entre elles.



Le parcours à travers la campagne Morvandelle nous conduira au domaine de la Vieille Borde, route d'Asquins 89450 ASQUINS (<http://www.lavieilleborde.fr>)





Sur la route, vous apercevrez le château de Villemolin où le film *le mystère de la chambre jaune* a été tourné en 2002, le château de Bazoches que nous visiterons le samedi 11 mai 2024, la basilique de Vézelay et bien d'autres sites.

Le domaine de la Vieille Borde étant privatisé pour le club, tous les repas et animations qui seront organisées au cours de cette sortie s'y dérouleront. Ce site sera notre point de ralliement où nous pourrons échanger autour de notre passion commune.

Il nous sera entièrement ouvert durant tout le weekend. La désormais traditionnelle brocante du CX Club de France s'y tiendra durant tout le week-end.

Vous pourrez profiter de l'environnement du site et de ces équipements dont la piscine et pour ceux qui n'ont pas réservé l'un des gîtes aménagés sur place, vous pourrez rejoindre vos hébergements.

Nous nous retrouverons à partir de 20 heures pour le dîner.

Le samedi 11 mai 2024

Nous nous retrouverons à 09 heures au domaine de la Vieille Borde pour prendre la route ensemble pour la visite guidée du château de Bazoches, à environ 10 kilomètres de Vézelay, que le Maréchal de Vauban acquies en 1675.

C'est dans ce château qu'il va concevoir la majeure partie de son œuvre sur la stratégie et l'architecture militaire. Nous visiterons ce château entretenu avec beaucoup de soin par les descendants de Charlotte de Vauban, fille aînée du Maréchal de Vauban.

Nous avons privatisé la cour intérieure où se trouve le pédiluve pour que des voitures puissent y être exposées.



Pédiluve pour les chevaux



Après la visite de ce château nous nous rendrons à l'église Saint Hilaire de Bazoches au sein de laquelle le maréchal de Vauban fut inhumé.



Une fois les visites achevées nous rejoindrons le domaine de la Vieille Borde pour le repas de midi.

Dans l'après-midi, nous repartirons à la découverte des paysages autour de Vézelay



Nous reviendrons ensuite au domaine de la Vieille Borde pour la soirée anniversaire des 50 ans de notre voiture préférée.

Le dimanche 12 mai 2024

Nous vous attendons au domaine de la vieille Borde à partir de 10 heures pour la traditionnelle assemblée générale du CX Club de France

Le temps de l'Assemblée Générale, les accompagnants pourront visiter Vézelay, ses boutiques et la Basilique Sainte Marie Madeleine de Vézelay, inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO



A l'issue de l'assemblée nous nous retrouverons autour d'un repas avant de nous séparer dans l'après-midi, le site devant être rendu pour 17 heures